

Pressemitteilung

Münchener Hypothekenbank eG: Dr. Louis Hagen zum Vorsitzenden des Vorstands berufen – Vorstandsvertrag von Bernhard Heinlein verlängert

München, 16. März 2016 – Der Aufsichtsrat der Münchener Hypothekenbank eG hat am 14. März 2016 Dr. Louis Hagen (57) mit sofortiger Wirkung zum Vorsitzenden des Vorstands der Münchener Hypothekenbank eG berufen. Zugleich verlängerte der Aufsichtsrat den Vorstandsvertrag von Bernhard Heinlein (59) bis 2018.

Dr. Louis Hagen gehört dem Vorstand der MünchenerHyp seit 2009 an. Seit 2010 amtiert er als Sprecher des Vorstands. "Herr Dr. Hagen leitet die MünchenerHyp mit großem unternehmerischen Erfolg und strategischem Weitblick. Es ist vor allem sein Verdienst, dass die Bank die enormen Herausforderungen in Markt und Regulatorik so gut bewältigt hat", sagte Konrad Irtel, Vorsitzender des Aufsichtsrats der Münchener Hypothekenbank.

Bernhard Heinlein ist seit 2008 Mitglied des Vorstands der MünchenerHyp. Er verantwortet das Marktressort der Bank. "Herr Heinlein hat mit seiner Kompetenz und Erfahrung die Position der MünchenerHyp in der genossenschaftlichen FinanzGruppe und im Markt deutlich gestärkt. Wir freuen uns auf eine weitere erfolgreiche Zusammenarbeit", so Konrad Irtel.

Für weitere Informationen:

Dr. Phil Zundel
Leiter Vorstandsstab | Organisation | Personal
Münchener Hypothekenbank eG
Karl-Scharnagl-Ring 10 | 80539 München
Tel. 089 5387 - 319
Fax 089 5387 - 77319
Phil.Zundel@muenchenerhyp.de